
Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 10/09/2019

Observation N° 9

10/09/2019 16:03:00

Par jean-claude durot

je ne vois pas l'utilité d'un autre pont, qui va couté une fortune et en plus sera opérationnel dans 20 ans. Tout ceçi pour flatté l'égot de notre cher maire sur le déclin.

M^r. et M^m LINOGE Douleux

Absolument nécessaire pour la ville de
Douleux. Debut & temps qu'on en parle
ça devient une obligation. Compte tenu des
travaux urgents effectués sur le pont actuel
compte tenu aussi de la densité de la
circulation entre 17 et 18 heures et même le
reste de la journée. Donc oui à 100%
pour

M^r Souffromont Christian
Douleux Sud

Je suis "Pour" le 2^{ème} Pont
à Douleux on en a besoin!
C'est "URGENT"

Souffromont

Georges et Christiane Chetard, Montluis

Nous souhaitons depuis longtemps la construction d'un ~~nouveau~~ deuxième
pont. Le Pont Régemortes a un besoin urgent de travaux
pour sa sauvegarde. Espérons qu'il tiendra jusqu'à l'ouverture
de ce deuxième pont.

Pour des raisons évidentes et nécessaires de développement - paix et contenu
et de fluidité de la circulation, nous sommes favorable à l'implantation
d'un second pont dans l'agglomération de Douleux.

Le dossier préliminaire nous semble tenir compte de tous les aspects:
administratifs, économiques et environnementaux.

Une belle perspective qui confirme beaucoup d'efforts.

Toutefois le "tout voiture" ne doit pas nous aveugler pour des perspectives de
comportement citoyen à taille humaine qui sont appelées à évoluer - dans
le bon sens.

Richard et Jean-Charles Guzman

le 10. IX. 2014